

# NEWS der gemeinde**b**özberg

## ERSATZWahl EINES FINANZKOMMISSIONSMITGLIEDS FÜR DEN REST DER AMTSPERIODE 2022/2025 VOM 22. SEPTEMBER 2024

Für die vorstehend erwähnte Ersatzwahl eines Finanzkommissionsmitglieds für den Rest der Amtsperiode 2022/2025 wurden während der Anmeldefrist bis zum 09. August 2024 fristgerecht folgende Kandidaten angemeldet:

- Koch Iris Melanie, 1981, von Winterthur ZH und Bern BE, Rüteli 5
- Kuhn Thomas Josef, 1973, von Mägenwil AG, Gäbiweg 12

Da während der Anmeldefrist mehr Kandidaten als zu vergebende Sitze angemeldet wurden, findet am 22. September 2024 der 1. Wahlgang statt.

Ein allfälliger 2. Wahlgang würde am Sonntag, 24. November 2024, stattfinden.

Wahlbüro Bözberg



### DIEBSTAHL DER ORTSTAFEL EINGANGS ORTSTEIL OBERBÖZBERG

Ende Juli 2024 wurde die Ortstafel eingangs Ortsteil Oberbözberg (aus Richtung Remigen) gestohlen.

Hinweise zur Täterschaft nimmt die Gemeindekanzlei Tel: unter 056 460 24 60 oder per Email unter [verwaltung@boezberg.ch](mailto:verwaltung@boezberg.ch) entgegen.

Die Gemeinde behält sich die Einleitung von rechtlichen Schritten vor.

## ENTSCHEIDE DER EINWOHNER- UND ORTSBÜRGERGEMEINDEVERSAMMLUNG; RECHTSKRAFT

Nach unbenütztem Ablauf der Referendumsfrist sind sämtliche Entscheide der Einwohnergemeindeversammlung vom 26. Juni 2024 und der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 28. Juni 2024 in Rechtskraft erwachsen.

### 1. AUGUST-FEIER 2024 - DANK

Der Gemeinderat bedankt sich auch im Namen der Bevölkerung ganz herzlich bei den Verantwortlichen und allen Helferinnen und Helfern für die Durchführung der Bundesfeier im Ortsteil Oberbözberg.

Trotz Wetterkapriolen können wir auf eine gelungene Bundesfeier 2024 zurückblicken. Der grosse Einsatz der Turnerfamilie hat ganz wesentlich zum guten Gelingen des Anlasses beigetragen.

Ein spezieller Dank geht an unsere junge Bözbergerin Miriam Märki, welche uns mit einer lebendigen 1. August-Rede unterhalten hat. Vielen Dank Miriam!

Ebenfalls dankt der Gemeinderat ganz herzlich Ueli Reusser für die Begleitung der Nationalhymne und den «Bözberg-Buebe» für die musikalische Unterhaltung.

Der Gemeinderat freut sich schon jetzt auch bei der nächsten Bundesfeier wieder auf die "bewährten Kräfte" zählen zu können.

